
第２３２号 ＜住みよい南知多を！＞ ＜日本共産党の活動を紹介します＞ ２０２３年１月

新しい年を迎え、今年も「住民こそ主人公」の町政をめざし、一層がんばります。

１２月議会は、７日に３人の一般質問がありました。日本共産党の内田保議員は

①南知多町が旧統一協会との関係を絶つために
②安心して利用しやすい介護保険のために

③ジェンダー平等の社会にむけての配慮を

④会計年度任用職員の安定雇用を

の４点について、質問・要請をし、当局の姿勢をただしました。

また、「日本政府に、世界平和統一家庭連合との関係を断ち切り、被害防止及び

救済を求める意見書」の採択を求める請願が町民から出され、内田議員が紹介議員

として趣旨説明、賛成討論を行いましたが、否決されました。

《答 町長》行事の内容が平和と地域清掃活動だったの

で受け入れた。私が広告塔になり、被害者を増やし、

加害を助長したということにはならないと考えている。

《問》「多様性を認め合う」としている南知多町の総

合計画等に基づき、パートナーシップ制度を導入し、

性的少数者等の権利擁護をすべきと考えるがどうか。

《答 厚生部長》将来的、中長期的に安定した介護保険

事業の運営を考慮し、保険料基準額を据え置いたこと

は適切であったと考える。
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《問》町が２０２１年に旧統一協会関連のピースロー

ドの行事を受け入れたことについて、町長は「旧統

一協会と関連があることは承知していたが、地元か

らの要請もあり、承知した」と答えたが、その後、

旧統一協会は多くの被害者を出し、人権侵害や違法

行為が明らかになった。実質的に広告塔となり、そ

のような被害を広げた事実を、今どう考えているか。

《問》第８期介護保険の基金の積み上げが、２０２１

年度に２億９９０万円を超えている。第８期計画時

に残した基金で約３２０円安くでき、４，６８０円

にできたのに、月額５，０００円のままにしたこと

を反省すべきであったと思わないか。

《答 総務部長》本町でも、県内及び近隣市町の動向を

注視し、制度導入について調査・研究していく。

会計年度職員であっても、家計を夫と支えてい

る方が多いと思います。正規雇用の共働きより、

ずっと厳しい家計状況であっても、子供たちの学

費、老いた親のためなどコツコツと仕事に邁進し

てます。毎年の公募、事業所の工事などでの一時

閉鎖での雇用の終了などは、コロナ以降の物価高

などからも先行き不安しかありません。また、女

性として、公募の条件に容姿、年齢は考慮せず、

公正に忖度なく経験値も加味され、判断がなされ

るのかしらと不安です。雇用形態の違いはありま

すが、派遣社員でも派遣先が切られても派遣会社

が次をフォローしてくれます。会計年度職員には

後ろ盾がありません。不安なく働き続けられる環

境を希望します。（５０代・女性）
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たもつ日記

安心して利用しやすい介護保険に
するために

新年 あけましておめでとうございます

《問》地方自治体は旧統一協会と今後一切係わるべき

でないと考える。町長は、旧統一協会に対して、現

在どのように考えているか。

《答 町長》現在まさしく予断を許さない状況下で、慎

重に対応する必要があると考えている。

《問》旧統一協会が宗教法人法の法人格を取り消され

た場合は、関係を絶つか。

《答 町長》そういう判断がなされたら、関係は絶つ。

《問》保険料は３年間で全て処理す

ることが原則であり、南知多町も

第９期保険料引き下げのため、基

金を半田市のようにほぼ１００％

取り崩すべきと考えるがどうか。

《答 厚生部長》適正な基金の取り崩し額も含め、来年

度開催予定の介護保険運営協議会に諮っていきたい。

《問》介護認定者に寄り添った障がい者控除の自動認

定に変えるべきと考えるがどうか。

《答 厚生部長》愛知県内の約半数の市町村が、障害者

控除の対象者に対して、認定書を送付していることは

承知している。今後、障害者控除の対象者への認定書

の送付を検討していきたい。

《問》役場職員の業務遂行や雇用の安定のために、会

計年度任用職員は、常滑市や東栄町等のように解雇

を前提ではなく、継続雇用の配慮が必要と考えるが

どうか。

《答 総務部長》会計年度任用職員の任期は１会計年度

で、本町では公募によらず勤務実績に基づく再度の任

用は２回までとしている。

《問》男性用トイレにも生理用品や使用済みの

尿漏れパッドを廃棄できるサニタリーボック

スの設置を本町も必要と思うがどうか。

《答 総務部長》社会教

育施設の一部にすでに

設置している。多くの

町民が利用する公共施

設の男性トイレに順次

設置できるよう検討し

ていく。

<会計年度任用職員の声> 自治労連組合の２０２２年度アンケートより


